
7 Pièces

230 m²

Réf. 14242

1 850 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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En  position  dominante  dans  quartier  calme  et  résidentiel,  proche  du

village,  de  Sophia  et  des  écoles  internationales,  lumineuse  villa

semi-contemporaine  bénéficiant  d'une  très  belle  vue  panoramique  sur

une  oliveraie  protégée,  les  collines  environnante  avec  un  aperçu

mer.Grand séjour, salle à manger cathédrale, cuisine ouverte moderne,

4  chambres  dont  3  de  plain-pied,  bureau.Studio  indépendant  au

rez-de-jardin  avec  séjour,  coin  nuit,  cuisine  et  salle  de  douche.

Buanderie et garage.Jardin avec piscine, exposition sud permettant une

ensoleillement maximum du matin au soir en toute saison.REF ...

In  a  dominant  position  in  a  quiet  residential  area,  close to  the village,  Sophia  and

international schools, bright semi-contemporary villa enjoying a beautiful panoramic

view  of  a  protected  olive  grove,  the  surrounding  hills  with  a  glimpse  of  the

sea.Large living room, cathedral  dining room, modern open kitchen,  4 bedrooms

including  3 on one level,  office.Independent  studio  on  the  garden level  with  living

room, sleeping area, kitchen and shower room. Laundry room and garage.Garden

with  swimming  pool,  south  facing  allowing  maximum  sunshine  from  morning  to

evening in all seasons.REF 14242

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES
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